

TRES ETAPAS COMPRENDE EL ESTUDIO DE LA SITUACION ECONOMICA, MONETARIA Y CAMBIARIA DEL PAIS

La primera etapa se realizó el año anterior

Vendrá la tercera Misión cuando esté listo el anteproyecto de ley general bancaria

Correspondiendo a las gestiones del consejo directivo del Consejo Emisor del Banco Nacional de Costa Rica, el Fondo Monetario Internacional ofreció los técnicos necesarios para realizar un estudio completo de la situación económica, monetaria y bancaria de Costa Rica. La primera etapa se desarrolló a fines del año pasado.

La segunda se inicia el martes con la llegada del técnico cubano, Dr. don Felipe Pezos, jefe de la División Iatinoamericana del Fondo Monetario a quien acompaña Mr. Walter Robechek, técnico especializado en comercio internacional. También viene una Secretaria.

Esta Misión viene a cooperar en los estudios sobre la situación de las divisas y la monetaria.

Posteriormente, según se anun
 (Pasa a la Página SEIS)

TRES ETAPAS.

(Viene de la Pág. PRIMERA)—

cia de Washington, es posible que venga también otro técnico cubano, el economista Dr. Raúl Martínez Hostos, que actualmente desempeña el cargo de director ejecutivo suplente en el Fondo Monetario y tiene la representación de Costa Rica en dicho organismo.

En cuanto a la Misión solicitada para cooperar con la Comisión nombrada para formular un proyecto de nuevo régimen bancario, no vendrá hasta tanto no esté listo el anteproyecto respectivo, que debe servirles de base.

En relación con las ideas que hay aquí, sobre la nueva ley general de bancos, podemos señalar estos extremos: la creación del banco central y la división de la banca nacional en actividades especializadas.